



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43130 02/01/2019 119056

AUTOR/A: MARTÍNEZ OBLANCA, Isidro Manuel (GMX)

RESPUESTA:

Las obras del Túnel y Estaciones del Metrotrén entre Viesques (Principado de Asturias) y el Museo del Ferrocarril se recogen en la partida presupuestaria 3001 de los Presupuestos Generales del Estado de 2018 del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), que contiene actuaciones de varias líneas de la Cornisa Cantábrica.

A 31 de diciembre de 2018 se han ejecutado 0,450 millones de euros (IVA incluido), cifras provisionales pendientes de cierre del ejercicio, con cargo al proyecto "Integración y Prolongación de las Cercanías de Gijón".

No obstante, cabe indicar que ADIF ha impulsado en las últimas semanas varias de las actuaciones relativas al plan. Así, se encuentran en ejecución los trabajos de vaciado del túnel del Metrotrén y están en licitación la redacción del proyecto de las estaciones de Bibio y Viesques (Boletín Oficial del Estado de 29 de octubre de 2018).

Además, se ha adjudicado la redacción del proyecto de la extensión del túnel del Metrotrén hasta Cabueñes (Principado de Asturias) y se ha licitado la redacción del proyecto de la estación de Plaza Europa.

Madrid. 26 de febrero de 2019